
 

 

VERBALE DEL COLLEGIO DEI DOCENTI N. 2   

A.S. 2019/2020 

Il giorno 10 settembre 2019, presso la sala multifunzionale della scuola primaria “Giuliani”, 

si riunisce il Collegio dei docenti dell’Istituto comprensivo “Selvazzano 2”.  

Sono presenti  81 docenti dell’Istituto come da foglio firme.   

Alle ore 15.00 inizia l’assemblea, presieduta dalla dirigente scolastica prof.ssa Tiziana 

Petruzzo, verbalizza il collaboratore del dirigente scolastico, prof. Matteo Doria.   

Vengono discussi i seguenti punti all’O.d. G:  

1. Approvazione del verbale della seduta precedente 

2. Approvazione del Piano annuale delle attività 

3. Istituzione commissioni e rilevamento disponibilità 

4. Modalità di comunicazione con le famiglie 

5. Delibera validità anno scolastico 

6. Costituzione Nucleo interno di Valutazione 

7. Progetto di sperimentazione curriculo verticale 

8. Progetto pedibus e rapporti con il comitato genitori 

9. Parere su richiesta di trattenimento alla scuola materna 

10. Comunicazioni del dirigente 

1.  Lettura e approvazione del verbale della seduta precedente 
Viene data lettura del verbale della seduta precedente. Il Verbale del Collegio dei docenti 

del 3 settembre  2019 viene approvato all’unanimità.  

2. Approvazione del Piano annuale delle attività 
Vengono presentati al Collegio  i piani annuali delle attività scolastiche ( consigli di classe, 
collegi docenti, scrutini, ecc.) della  scuola primaria e secondaria di primo grado. Vengono 
avanzate diverse proposte di correzione e modifiche, pertanto il Collegio delibera di 
rimandarne l’approvazione definitiva al prossimo Collegio dei docenti. 

DELIBERA N.  5 
3. Istituzione commissioni e rilevamento disponibilità 

La Dirigente propone la costituzione di 7 commissioni (Continuità, Orientamento, Ptof, Rav, 
Intercultura, Elettorale, Sicurezza)  all’interno delle quali gli insegnanti interessati potranno 
svolgere le varie attività previste a fianco delle Funzioni Strumentali. 
Rispetto agli anni scorsi viene aggiunta una commissione nuova, quella Elettorale, che  si 
dovrà  relazionare sia con i rappresentanti dei genitori e sia con la segreteria. 
La collaboratrice vicaria Franca Marcellan spiega alle docenti Pavia e Griggio, su loro 
richiesta, in cosa consiste il lavoro da svolgere. 



 

 

Per quanto riguarda le disponibilità economiche, la collega Semperlotti chiede se esistono 
dei fondi. La Dirigente risponde che il Collegio dei docenti non ha competenze in materia 
finanziaria, i compensi saranno stabiliti in sede di contrattazione integrativa. 
Finita la discussione il Collegio delibera all’unanimità l’istituzione delle 7 commissioni.           
 

DELIBERA N.  6 
4. Modalità di comunicazione con le famiglie 

La Dirigente, prima di votare le varie modalità di comunicazione con le famiglie,  desidera 
avere delle informazioni dettagliate sulle prassi consolidate nell’istituto riguardanti il 
numero di ricevimenti generali annuali e gli incontri periodici con i genitori.   
Interviene per la scuola primaria la vicaria Franca Marcellan che elenca dettagliatamente 
quali sono a tal proposito, nell’arco dell’anno,  i momenti  più significativi riservati ai colloqui 
e come vengono organizzati. 
Viene poi messa ai voti la seguente proposta per la scuola primaria : 

 4 ricevimenti annuali  

 1 ora al mese, durante la programmazione, da dedicare ai colloqui, qualora vi fosse 
la necessità,  su richiesta degli  insegnanti o dei genitori.   

 
L’Assemblea approva all’unanimità.  
 

Per la scuola secondaria prende la parola la collega Brusamolin. Dopo aver spiegato come 
avvengono gli incontri con le famiglie, viene messa ai voti la seguente proposta per la 
scuola secondaria:    

 1 ora di ricevimento settimanale per ogni docente 
 2 ricevimenti generali (uno a dicembre e l’altro ad aprile)  
 In presenza di alunni con lacune il coordinatore di classe convoca i 

genitori 
 

L’Assemblea approva quest’ultima proposta all’unanimità  
DELIBERA N. 7 

5. Delibera validità anno scolastico 
Per quanto riguarda la deroga sulla validità dell’anno scolastico viene presa in esame la 
relativa delibera del Collegio dei docenti del 21/05/2019. La Dirigente raccomanda che in 
questi casi è opportuno che, in seguito ai controlli sulla regolarità della frequenza, si 
invitino i genitori a fare una richiesta di deroga, che verrà valutata in base ai criteri 
deliberati dal Collegio. Pertanto la dirigente propone di sostituire la precedente delibera 
con il seguente testo: “ E’ possibile derogare ai limiti dei tre quarti del monte orario 
personalizzato di frequenza per la validità dell’anno scolastico, solo in casi di  gravi 
problemi di salute o gravi motivi familiari adeguatamente documentati, sempre che gli 
insegnanti abbiano avuto la possibilità di raccogliere gli elementi necessari per la 
valutazione degli alunni 
 

Il Collegio approva all’unanimità. 

DELIBERA N.  8 



 

 

6. Costituzione Nucleo interno di Valutazione 
La Dirigente fa presente che, una volta approvati i progetti di plesso e d’istituto  per l’anno 
scolastico in corso,  sarebbe  opportuno formare un gruppo di lavoro che abbia il compito di  
valutare  la coerenza degli stessi progetti con il RAV e con Il PTOF. I documenti della scuola 
devono essere allineati e coerenti con la progettualità espressa dal Collegio.  
Sarebbe opportuno che facessero parte del futuro Nucleo interno di valutazione anche le 
Figure Strumentali, oltre ai vicari, al dirigente e a chi si occupa del RAV.  Verranno così 
privilegiati i progetti più utili e coerenti con il PdM.  
Viene chiesto il parere del Collegio che successivamente approva all’unanimità questa nuova 
proposta.        

DELIBERA N. 9 
7. Progetto di sperimentazione curriculo verticale 

La Dirigente, in merito al progetto del curriculo verticale, sottolinea il fatto che alcune  

innovazioni didattiche e metodologiche  vanno sperimentate. Se all’interno del Nostro 

Istituto c’è un gruppo di insegnanti che desidera sperimentare il curriculo verticale, 

attraverso le UDA, già presentate nel  Collegio del 19 giugno, potrà farlo, dando l’adesione 

entro il 30 settembre.  

Tuttavia continuerà ad esserci anche il gruppo che desidera proseguire il lavoro con le classi 

parallele. In entrambi i casi non deve mancare il coordinamento. 

Alla fine della discussione si mette ai voti la sperimentazione. 

Favorevoli: 77 

Astenuti : 4   

             DELIBERA N.  10 

8. Progetto pedibus e rapporti con il comitato genitori 

 

Prende la parola la collaboratrice vicaria Franca Marcellan che illustra brevemente il 

progetto Pedibus. L’iniziativa riguarda la scuola primaria Vivaldi  e la scuola primaria Giuliani  

e dovrebbe partire all’inizio delle attività scolastiche. Verranno direttamente coinvolti i 

genitori, i nonni vigili e  il personale della scuola. Ci sono ancora degli aspetti da definire e 

chiarire, in primis il problema della copertura assicurativa e infine la sicurezza e la 

sorveglianza degli alunni. Si chiede anche di poter inserire all’interno del nuovo PTOF questo 

progetto di promozione all’attività ludico-motoria  e al rispetto per l’ambiente. 

Finito l’intervento viene deliberato all’unanimità il progetto e la collaborazione con il 

Comitato genitori.    

DELIBERA N. 11 
 

9. Parere su richiesta di trattenimento di un alunno alla scuola materna 
 
La Dirigente desidera informare il Collegio in merito alla richiesta dei genitori di R. F. , un 



 

 

bambino adottato di origine straniera iscritto alla scuola Giuliani, di trattenimento alla scuola 
dell’infanzia. La richiesta è suffragata dal parere della coordinatrice della scuola dell’infanzia 
di provenienza, della logopedista e della psicologa che hanno seguito il bambino. La 
Dirigente chiede il parere del Collegio e cede la parola alla responsabile del plesso Giuliani, 
Maristella Fortin. 
La collega Fortin a tal proposito esprime un parere favorevole al trattenimento, avendo 
preso contatto con la coordinatrice della scuola dell’infanzia. 
Il Collegio  all’unanimità accoglie tale richiesta,  dando parere favorevole  alla Dirigente. 
             
 
 

DELIBERA N. 12 
10. Comunicazioni del dirigente 

A causa di un disguido informativo domani mattina in alcuni plessi ci saranno degli alunni di 

classe prima che entreranno a scuola alle 8.15 anziché alle 9.15. Per poter garantire la prima 

accoglienza e assistenza, la Dirigente chiede la collaborazione dei docenti e degli operatori 

scolastici.   

Tutte le prossime comunicazioni rivolte ai docenti saranno inserite nel sito, in una sezione 

riservata.   

A conclusione del Collegio interviene la docente Nicoletti per chiedere delucidazioni in 

merito al conteggio delle ore per chi ha seguito i corsi specifici sull’antincendio  e sul primo 

soccorso. La Dirigente risponde che le ore di formazione vanno conteggiate all’interno delle 

attività funzionali all’insegnamento, nel caso del raggiungimento di un tetto massimo, i 

docenti interessati, previa comunicazione al dirigente, saranno esentati dall’obbligo di 

frequentare altre attività formative. 

La collega Mantovani, infine, propone per i prossimi mesi un corso di aggiornamento sull’uso 

del defibrillatore. La Dirigente valuterà opportunamente la proposta formativa in base ai 

costi e alla disponibilità finanziarie della scuola.      

Esaurito l’esame dell’ordine del giorno, il Collegio si conclude alle 17.20.  

Il segretario                     La dirigente scolastica  

Prof. Matteo Doria               prof.ssa Tiziana Petruzzo   

 


